
Lausanne, le 5 avril 2022 
 
Question écrite  
 
La crise sanitaire a lourdement impacté la situation des commerçant·e·s, qui ont dû faire face à de 
longues périodes de fermeture et à des baisses substantielles de leurs chiffres d’affaire. Pour 
soutenir les commerçant·e·s durant cette période, la ville de Lausanne a mis sur pieds à diverses 
reprises des dispositifs d’aide financière, notamment d’aide à la consommation par la distribution de 
bons d’achats et de bons cadeaux  réservés aux commerces lausannois, par lesquels la Ville 
s’engageait a subventionner une partie de la consommation réalisée dans ces enseignes. 
Mais il semble étonnement que cette mesure a moyennement fonctionné et qu’une part importante 
de ces bons soit passée directement des boîtes aux lettres des habitant·e·s de Lausanne à la poubelle 
à papier. 
La Municipalité de Lausanne peut-elle fournir un bilan économique de ces mesures ? Dans quelle 
proportion ces bons ont-ils été utilisés ? Dans quels commerces ont-ils été le plus consommés ? 
Combien d’argent a ainsi été dégagé par la Ville pour soutenir la consommation populaire et les 
commerces lausannois ? Quelle a été la réception de cette mesure par les commerçant·e·s ? 
Aussi, La Municipalité envisage-t-elle de reproduire de telles mesures dans le cas où une nouvelle 
situation de crise, économique et/ou sanitaire, venait impacter aussi lourdement les commerces 
lausannois ? Prévoit-elle d’autres mesures de soutien à la consommation populaire  et aux 
commerces ? 
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